
閉祭式 文化祭実行委員長あいさつ 

 

文化祭実行委員会委員長の伊藤です。まずは２日間お疲れさまでした。三百合祭は楽しめ

ましたか？コロナ対策の徹底や、自分に任された仕事など、大変なこともあったと思います

が、これといって大きなトラブルなく閉祭式を迎えることができました。 

今回私は委員長として文化祭の中枢的なところで仕事をさせていただいていました。初

めはどう着手すればよいか分からず、初めての重大な役割ということもあり、率先して行動

することが出来ませんでした。しかし、先生方やみなさんの温かい言葉や後押しに支えられ、

なんとかここまでくることができました。今年の三百合祭の成功は、みなさんの協力なくし

てはありえなかったでしょう。本当にありがとうございました！ 


